

立教大学校友会報

http://www.rikkyo.ne.jp/grp/koyu/

セントポールに咲いた青春! 立教大学体育会特集!



セントポール ST. PAUL'S ALUMNI

40年ぶりの箱根駅伝、中村君快走!

第84回箱根駅伝(東京箱根間往復大学駅伝競走)で、40年ぶりに中村嘉孝君(コミュニティ福祉学部3年次生)が走り抜きました。中村君は復路、第9区を関東学連選抜の選手として好走。見事4位で襷をつなぎました。たくさんの方の応援ありがとうございました。



◆走り終えた中村君のコメント
「普段から、走っているとよく応援を見てしまう方なのですが、今日はたくさんの立教の旗が見えて本当にうれしく思いました。走り抜く力をもらいました。」

取材:会報委員 町田(55法)・大濱(平6史)

立教スポーツ

各部の
秋季成績

ローラーホッケー部
第49回全日本学生ローラーホッケー選手権大会
10月5日～7日に長野県千曲川リバーフロントスポーツガーデンで行われた第49回全日本学生ローラー

ホッケー部
秋季関東学生ホッケーリーグ女子1部2部入れ

女子部が1部昇格を果たしました。
第40回東京都大学サッカーリーグ戦
9月2日～10月28日にかけて行われたリーグ戦にて1部昇格を勝ち取りました。
3面に続く



立教大学体育会OB・OGクラブ 創立60周年記念祝会 行われる

11月30日ホテルメトロポリタンにて約470名の方が参加いたしました。応援団も駆けつけ、60周年を祝い盛大な祝会となりました。

体育会OB・OGクラブ創立60周年記念祝会開催について

11月の再興に団結した体育会各部のOB・OGが集まり、結成されたものであります。このたび創立60周年を迎えることが出来、昨年の記念祝会には総勢470名の方にご参加いただきました。結成当時30部であった加盟部は現在51部となっております。これも、各部OB・OG、大学関係者、立教大学を応援していた皆様のおかげです。

体育会OB・OGクラブ創立60周年記念祝会によせて

立教大学体育会OB・OGクラブ創立60周年おめでとうございます。OB・OGの方々には日頃から立教大学、立教大学体育会へのご理解、ご支援、ご指導を賜りまことにありがとうございます。



実行委員長
榎本 四郎 (35営)



体育会長
白石 典義 (52産)



発行所
立教大学校友会
〒171-8501
豊島区西池袋3-34-1
電話 03(3985)2634
発行人 江草 忠敬
編集人 石崎 孟

主なニュース

8面	「地域立教会を訪ねて」 韓国立教会・北京立教会
4面	埼玉県校友の集い 開催される
2~3面	特別座談会! 体育会活動 今昔



時計台

年末年始は、京都にある家内の実家と所沢の私の実家を回るのが恒例となっている。今回は、鉄道好きな息子と私のために、新型新幹線を予約して楽しみにしていた。ところが、年末に息子と娘が、年明けには家内と私が熱を出し、正月は自宅で療養生活となってしまう。何はなくとも健康が一番と痛感した。おかげで、今年はずっと年賀状を見る時間があった。「会えてよかった」「行けなくて残念」とあるのは、大学の仲間達である。11月に開催された、卒業20周年の集いのことを書いていたのだ。▼卒業20周年の集いには、同期の家内ともども参加した。天気にも恵まれて、写真撮影、礼拝、懇親会など、瞬間に時間を過ぎた。胸に熱いものがこみ上げてきた。▼お互い忙しい年頃でもあり、しばらくぶりの友人も多く、中には卒業以来という奴もいた。会社でキャリアアップしている人、子育てに頑張っている人、資格や知識を活かして飛び回っている人、それぞれが様々な分野で活躍している。チャイマル、チャイメタ、チャイウスメなど、皆それなりに年を重ねていたが、笑顔は昔のままだった。▼宴の後に思うのは、来られなかった仲間のことだ。忙しいと連絡があった友もいるが、残念ながら音信のない者もいる。せめて健康で活躍してほしいと願うばかりだ。▼10年後の卒業30周年にも、その後の40、50周年も、時計台の下でお互い元気に再会したいと思う。そのためには、やはり健康第一!年頭にあたり、校友の皆様のご健勝をお祈りしております。
(落畑 雄久 62経)